

# DOSSIER DE PRENSA

21 DE ENERO DE 2009

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN  
GABINETE DE PRENSA**

**Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**



Las instalaciones de Juanjo S.L., una señera empresa que en sus mejores tiempos contaba con una facturación anual de 150 millones.

## La mayor empresa de ladrillos de Arcos echa a su plantilla un año

La histórica firma Juanjo S.L., que está sin actividad desde julio por la falta de pedidos, se ve obligada a despedir a 43 de sus 51 empleados hasta enero de 2010

Elisa Armario / ARCOS

La caída imparable de la construcción ha dejado sin capacidad de maniobra a firmas tan consolidadas en la Sierra gaditana como la arcense fábrica de ladrillo Juanjo S.L., que se ha visto obligada a reducir drásticamente su plantilla de trabajadores, despidiendo durante un año a 43 de los 51 empleados que tiene.

La empresa se ha visto abocada a despedir temporalmente al 90%

### 5

#### MESES DE INACTIVIDAD

Desde el verano, la plantilla se ha dedicado sólo a labores de mantenimiento al no recibir pedidos

de sus trabajadores tras permanecer desde el pasado mes de julio sin actividad productiva en su planta fabril por la inexistencia de encargos.

Así, la compañía presentó el pasado día 19 de diciembre en la Delegación Provincial de Empleo de la Junta de Andalucía un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE), que ya está resuelto, ante la imposibilidad de salir adelante.

La firma lleva cinco meses de

inactividad por culpa de la brutal caída del sector de la construcción. Este ERTE está en vigor desde este 8 de enero, fecha en la que los 43 afectados dejaron de prestar su labor en esta firma para engrosar las listas del desempleo.

El expediente se extenderá por el plazo de un año. Juanjo S.L. confían en remontar esta mala racha lo antes posible para volver a la normalidad y contar de nuevo con todos los afectados.

Para ello, espera que la Junta de Andalucía pueda tenderle una mano con las subvenciones que ya han solicitado para poder refluotar la producción.

Uno de sus propietarios, Pablo Armario, reconoció ayer que este ERTE es por ahora "la mejor fórmula" ante el parón ya que "no sabemos cuándo arrancaremos".

Recordó el propietario la trayectoria empresarial de esta industria "con cuatro generaciones detrás" y el peso de la genuina fabricación de ladrillos local en todo el contexto nacional. Con ellos, otras actividades subsidiarias también se han visto muy afectadas, apuntó.

Antes de la irrupción de la crisis económica, la señera empresa Juanjo S.L. llegó a contratar, en momentos de cargas de trabajo, hasta 100 empleados.

Su volumen medio de facturación ha venido rondando los 150 millones de euros anuales. Por

### Más de 33 millones en devoluciones e impagos

La caída en picado del ladrillo ha generado una cadena de impagos, devoluciones y empresas en bancarrota que ha arrastrado a todo el sector. La firma familiar Juanjo S.L. no se ha librado y ha notado en sus propias carnes el efecto dominó de la crisis económica, con lo que se ha visto afectada por impagos y devoluciones por parte de otras empresas que han entrado en concurso de suspensión de pagos. En total, ha tenido que soportar más de 33 millones de devoluciones e impagos. Antonio Mancera, administrativo de profesión, tiene a sus espaldas 30 años en la fábrica de ladrillos arcenses. Es uno de los 8 trabajadores que no se han visto afectados por el ERTE. Cuenta que la reducción temporal de la plantilla ha afectado a trabajadores con 30, 20, 3 ó 4 años de servicio. "Tiene mucha guasa la crisis. Esto nos ha afectado a todos, a los que nos hemos quedado y a los que se han ido un tiempo. Esperemos que la administración nos ayude a reactivar la empresa".

eso, sus dueños piden a la administración autonómica la concesión de las ayudas solicitadas para poder aguantar el bache.

"Es el momento para que nos echen una mano. Esta empresa es ejemplar, con cien años de historia y ahora no se va a esconder", apuntó Pablo Armario.

El Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) se resolvió hace 13 días con el consentimiento de la patronal y el comité de empresa representante de los trabajadores en una reunión en la que participó UGT y CCOO. Según constató la empresa de ladrillos, ambas partes han llegado a este acuerdo sin muchas objeciones durante el periodo consultivo posterior a la presentación del documento.

Armario señaló que los propios trabajadores "lo han entendido perfectamente" porque han visto "la falta de actividad" que sufría la empresa. "Se han tirado cinco meses viniendo y trabajando sólo en lo que había: las tareas de mantenimiento", concluyó el responsable de la fábrica arcense.

La negociación del Expediente de Regulación Temporal de Empleo se ha saldado sin complementos adicionales. Eso sí, Juanjo S.L. deberá correr con el pago de las cotizaciones a la Seguridad Social de los 43 afectados por este expediente de regulación hasta el año 2010.

## Detectados fallos en 300 expedientes de ayudas de inundaciones

Arcos, Cádiz, Conil, Chiclana, Chipiona, Rota y La Isla deben subsanar las carencias

Redacción / CÁDIZ

La Dirección General de Protección Civil y la Subdelegación del Gobierno en Cádiz han requerido a siete ayuntamientos de la provincia para que subsanen defectos en los expedientes de ayuda por inundaciones que habían presentado sus vecinos.

Las citadas subvenciones están reguladas formalmente y deben atenerse a lo dispuesto en el Real 307/2005, de 18 de marzo, por el cual se reglamentan las subvenciones en atención a determinadas necesidades, derivadas de situaciones de emergencia o de naturaleza catastrófica, y se establece el procedimiento para su concesión.

Sin embargo, de las 846 solicitudes de ayuda recibidas tras las inundaciones registradas en la provincia durante el mes de octubre del año último, se ha podido detectar que unos 300 expedientes no aportan las certificaciones técnicas requeridas o éstas han sido inadecuadamente cumplimentadas por los servicios técnicos municipales, según informaron ayer desde la Subdelegación del Gobierno a través de un comunicado de prensa.

En concreto, los legajos en que se han detectado tales carencias han sido enviados por los ayuntamientos de los municipios de Arcos de la Frontera, Cádiz, Chiclana, Chipiona, Conil, Rota y San Fernando, tal como se refleja en el comunicado gubernativo.

El resto de la documentación presentada por las corporaciones municipales no citadas y que requerían dichas ayudas, al haber resultado igualmente afectadas por las inundaciones registradas el pasado otoño en la provincia, se atienden a lo establecido en la vigente normativa, por lo que seguido su curso para recibir las indemnizaciones establecidas con total normalidad.

La Subdelegación de Gobierno, que actúa como órgano tramitador de estas demandas y las remite a la Dirección General de Protección Civil, la cual es organismo resolutorio, ha cursado ya los pertinentes escritos a los consistorios citados, instándoles a la subsanación de dichos errores a la mayor brevedad posible, antes que prescriban los plazos legalmente dispuestos para tales concesiones de ayudas.

# La juez del caso Palex concluye que Juárez hizo caso omiso a la Justicia

Condena al alcalde de La Línea por incumplir la sentencia del TSJA que ordenaba pagar a la empresa, que aún no ha ejecutado pese a los requerimientos judiciales

Soraya Fernández / LA LÍNEA

La titular del juzgado de lo Penal número 2 de Algeciras concluye que el alcalde de La Línea, Juan Carlos Juárez (Partido Popular), ha incurrido en un delito de desobediencia a la autoridad judicial por no ejecutar la sentencia del TSJA-Tribunal Superior de Justicia de Andalucía- que en 2001 le obligaba a saldar la deuda con la empresa Palex.

"Debo condenar y condeno al acusado, Juan Carlos Juárez Arriola, como autor penalmente responsable de un delito de desobediencia del artículo 410 del Código Penal, párrafo primero, sin apreciar la concurrencia de circunstancias modificativas de la responsabilidad criminal del acusado a la pena de multa de cuatro meses con una cuota diaria de 6

euros, con aplicación de la responsabilidad personal subsidiaria del artículo 53 de Código Penal para el caso de impago por insolvencia acreditada, y de inhabilitación especial para el ejercicio de empleo o cargo público durante seis meses, así como al pago de las costas procesales, con imposición expresa de las causadas a la acusación particular", señala la sentencia.

En el apartado de hechos probados, la juez concluye que el alcalde "hizo caso omiso a los requerimientos" para ejecutar la sentencia dictada en diciembre de 2001 y que fue firme en marzo de 2002. "Por auto de fecha de 6 de marzo de 2003, la sala le concedió un plazo de 20 días para abonar la cantidad adeudada a Palex Medical, cifrada en 1.038.028 euros más el interés le-

gal del dinero incrementado en dos puntos. A tal efecto se requirió personalmente al acusado, en su condición de alcalde, el 27 de mayo de 2003, a dar cumplimiento a su obligación bajo el apercibimiento de multas coercitivas y de deducción de testimonio de particulares a efectos penales".

Pese a ello, continúa la juez, el acusado no cumplió lo acordado "procediéndose por la Sala a la imposición de la multa coercitiva cifrada en 1.500 euros y a la deducción del testimonio de particulares que originó este procedimiento".

En el apartado de fundamentos de derecho, la juez asegura que "no cabe sino concluir que nos encontramos con un claro incumplimiento de lo acordado, siendo especialmente relevante en el presente caso, al haberse verificado



Juan Carlos Juárez.

en forma los requerimientos previstos y con los apercibimientos expresos (...) y en particular, que la conducta omisiva pudiera ser constitutiva del delito objeto del enjuiciamiento, extremo que, unido al hecho de ser el requerido una autoridad en una población de cierta relevancia y por tanto, al estar asistido de técnicos, impiden admitir la mínima duda acerca de la obligatoriedad de lo acordado por la resolución judicial". La juez agrega que Juárez ha incurrido tanto en el elemento objetivo como en el subjetivo del delito de desobediencia a la autoridad judicial.

En la sentencia, la juez concluye además que, en relación a los supuestos problemas de liquidez del Ayuntamiento que fueron alegados por la defensa del alcalde, "dicha circunstancia, además de no haber quedado acreditada, y aún partiendo de las posibles dificultades económicas y de liquidez, lo especialmente relevante en este caso es que la sentencia, dictada en diciembre de 2001 y firme seis meses más tarde, no fue iniciada su ejecución forzosa hasta casi un año más tarde -marzo de 2003- y hasta la fecha -diciembre de 2008- no ha sido ejecutada". Contra el fallo cabe interponer recurso, algo que el alcalde ya ha anunciado que hará.

## Proyectadas obras de mejora en los puertos deportivos de la Bahía de Cádiz

El plan de turismo náutico de la comarca tendrá este año un presupuesto de 3,2 millones

J. G. / CÁDIZ

El plan de turismo náutico de la Bahía de Cádiz, impulsado por la Mancomunidad e incluido en las Iniciativas de Turismo Sostenible de la Junta de Andalucía, tendrá este año un presupuesto de 3,2 millones de euros que se dedicarán a proyectos de mejora en los puertos deportivos de la comarca y a la creación de un consorcio público-privado que permita impulsar a la Bahía gaditana como destino para este segmento turístico.

Entre las iniciativas programadas están la mejora del acceso a Puerto Sherry (El Puerto), la compra de equipamientos para Cádiz y Rota, y la rehabilitación del entorno del Museo del Mar y el dragado de la Casería del Osio en La Isla. La Junta cubrirá el 60% de las inversiones y los municipios, el 40% restante.

El plan de turismo náutico de la Bahía ha cumplido en 2008 su primer ejercicio en vigor aunque con una escasa inversión y pocas iniciativas en marcha. Felipe Márquez, presidente de la Mancomunidad, sostiene que 2009 será el año de su lanzamiento.



Irene Canca, diputada de Turismo, en la presentación de la expedición gaditana en Fitur.

## El Patronato dedica 150.000 euros a Fitur en el año de la crisis

Canca pide a los municipios que mantengan a su personal en la feria toda la semana

J. G. / CÁDIZ

El Patronato de Turismo dedicará 150.000 euros (un 4% más que el año pasado) a su participación en Fitur 2009, la feria internacional de turismo de Madrid, que se celebra la próxima semana con un 9% de

participantes menos que en su última edición a causa de la crisis.

El Patronato promocionará un año más "la pluralidad" de la oferta turística de la provincia en una de las citas más importantes del mundo para el sector. El objetivo de la institución para este ejercicio de incertidumbre-objetivo en el que se incidirá desde Fitur-, es reforzar las campañas entre los viajeros nacionales, que el año pasado cayeron más de un 5% en

la provincia con respecto a 2007.

La diputada de Turismo, Irene Canca, pidió a los municipios presentes en el expositor provincial que mantengan personal preparado para atender a los visitantes durante toda la semana, incluyendo el sábado y el domingo, días en los que la feria se abrirá al público no especializado.

El Campo de Gibraltar, El Puerto y Arcos tendrán expositores propios en el recinto ferial Ifema.

## Jerez reabrirá el centro a las motos durante el Gran Premio

El Ayuntamiento defiende que "esta flexibilización" de la norma ayudará a la hostelería

F. S. M. / JEREZ

El Ayuntamiento de Jerez prevé reabrir de forma controlada el centro urbano a las motos durante la celebración del Gran Premio de Motociclismo. Tras presentar la propuesta a finales del pasado mes de septiembre a la mesa técnica de la motorada, integrada por hosteleros, vecinos y comerciantes, y no haber recibido alegaciones-salvo las que pedían el cierre de la Plaza del Caballo-, la alcaldesa, Pilar Sánchez, dio ayer por bueno el nuevo dispositivo.

El Consistorio ha defendido que esta apertura a los motos es una "flexibilización controlada del tráfico de motos para facilitar la actividad de hosteleros y comerciantes en tiempos de crisis, y no una rectificación". En este sentido, según dijo la propia alcaldesa, "Jerez no volverá a ser la ciudad sin ley que nos encontramos, de ahí que las gymkhanas (espacios para maniobras peligrosas) y circuitos volverán a prohibirse un año más".

## SANLÚCAR

# El PSOE anuncia la creación de 160 nuevos empleos en la ciudad

Los socialistas suman las previsiones de dos planes públicos a los puestos de trabajo de fondos estatales y autonómicos

F. Javier Franco / SANLÚCAR

El grupo municipal y la comisión ejecutiva del PSOE de Sanlúcar han abordado en una reunión "la repercusión positiva que tendrá para la ciudad" no sólo el ya anunciado Fondo Estatal de Inversión Local y el igualmente difundido Programa de Transición al Empleo de la Junta de Andalucía (Proteja), sino también el denominado Plan Memta de la Administración autonómica, "con una contratación de entre 55 y 59 personas", y la iniciativa 'Cádiz 2012 Compite' de la Diputación, que con una actuación "formativa" dará trabajo a unos 100 parados aproximadamente, de los que el 60% serán mujeres.

La alcaldesa, Irene García, precisó ayer que mediante el Plan Memta el Consistorio ejecutará obras de mejora en un tramo de la calle Banda Playa y en el paseo de La Calzada. Por otro lado, el PSOE trató en el citado encuentro el comienzo "a partir del segundo trimestre" de proyectos pendientes como la construcción del nuevo parque de bomberos, la remo-

## Desde marzo, obras en el acceso desde Chipiona

La alcaldesa informó de la última reunión de la comisión para el seguimiento de los proyectos de reforma de los accesos de la ciudad. Las obras de la carretera de Jerez "podrían finalizar este mismo año", aunque la conclusión oficial está fijada para febrero de 2010. Para el acceso desde El Puerto, el Consistorio sacará a licitación en marzo el desdoble del tramo comprendido entre el parque comercial Las Dunas y El Pozo de las Vacas con un plazo de ejecución de ocho meses, con una duración de cinco meses y medio. Para el desdoble del vial de Trebujena, tras aprobarse los presupuestos de la Gerencia de Urbanismo "se iniciará el expediente de expropiación" de los terrenos privados.

delación del Mercado de Abastos y la creación del futuro edificio policial.

En otro orden de cosas, García también dijo ayer que el Ayuntamiento ha solicitado al Estado un millón de euros con cargo al Plan de Reindustrialización de la Bahía de Cádiz para "urbanizar la zona industrial de Cuesta Blanca", situada en la carretera de Chipiona. Esa cifra económica constituye la mitad de la inversión total prevista en esos terrenos.

En materia de vivienda, la alcaldesa y el delegado provincial del área, Gabriel Almagro, han entregado 30 proyectos de rehabilitación de inmuebles a otras tantas familias que solicitaron en 2007 las correspondientes ayudas de la Junta, cuyo importe global asciende a 130.000 euros, no más de 7.000 euros por hogar, hasta el 50% del coste de las obras. Según Almagro, la Administración autonómica dará previsiblemente el próximo verano los proyectos tramitados en 2008, además de convocar entonces también los de 2009.

## En breve

### SANLÚCAR Las aspirantes a damas del Carnaval tienen de plazo hasta el viernes

Hasta el viernes que viene estará abierto el plazo para las chicas interesadas en ser ninfas y damas del Carnaval de este año, cuya cabalgata está prevista para el sábado 7 de marzo. Deben inscribirse en las oficinas de la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento, en el propio Palacio Municipal. Su presentación pública está programada para el 7 de febrero, junto al cartel anunciador y el pregoner de esta edición de las fiestas. / F.J.F.

### SANLÚCAR El Consejo Local de Hermandades fija su sede en la calle Ancha

El Consejo Local de Hermandades y Cofradías inaugura el próximo sábado su nueva sede, situada en la céntrica calle Ancha, 9-1°C. La entidad religiosa ha efectuado este anuncio al hacer un balance positivo del acto público de presentación del pregoner de la Semana Santa venidera, Rafael Gálvez, y del cartel anunciador de la misma, obra del fotógrafo Raúl Jiménez, que se celebró el sábado pasado en el Auditorio de la Merced. / F.J.F.

### ROTA Dos nuevos cursos de Formación Profesional Ocupacional

El Gobierno local informó de la convocatoria de dos nuevos cursos de Formación Profesional Ocupacional (FPO) en Rota: uno de auxiliar de enfermería en Geriátrica, destinado a mujeres desempleadas; y otro de jefe de sala/maitre, dirigido a profesionales del sector de la hostelería que estén en paro. Los respectivos plazos de inscripción ya están abiertos. Los interesados han de apuntarse en la Oficina de Fomento Económico. / F.J.F.

### CHIPIONA Dos colegios actúan contra el cambio climático y la pobreza

Los colegios Príncipe Felipe y Virgen de Regla participarán en la campaña *La Apuesta*, promovida por la organización Amigos de la Tierra (con financiación de la Junta y colaboración del Ayuntamiento), que incluye "acciones para luchar contra el cambio climático y la pobreza". Sendos centros firmarán hoy un documento simbólico de "compromiso" para realizar actividades "basadas en la no sobreexplotación de recursos". / F.J.F.

## ROTA

## Reclaman un juez sustituto para evitar suspensiones de juicios

El juzgado número 1 no tendrá titular desde el viernes debido a su baja por maternidad

F.J.F./ROTA

Fuentes profesionales y sindicales han comunicado a este periódico su reclamación de un profesional sustituto para el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción Número 1 de la localidad, cuya jueza estará de baja por maternidad a partir de este viernes.

De acuerdo con su versión, si no se resuelve "urgentemente" la carencia de un juez sustituto para el primero de los dos juzgados que tiene Rota, se deberán suspender los juicios programados para lo que queda de enero y el mes de febrero "como mínimo", con el consiguiente perjuicio tanto para sus ocho funcionarios como para los ciudadanos afectados y la población en general. Las mismas fuentes han destacado la imposibilidad de que el titular del segundo juzgado se haga cargo de los asuntos del primero.

Así las cosas, demandan al Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) y a la propia Administración autonómica que actúen en consecuencia para solventar este problema, "al igual que en otras poblaciones".

## SANLÚCAR

## El Bloque critica al anterior Gobierno por las cuentas de 2004

Halla "irregularidades" en la gestión del dinero de la Gerencia de Urbanismo

F.J.F./SANLÚCAR

El Bloque de Progreso ha registrado una docena de alegaciones contra "diferentes irregularidades" de las cuentas del Ayuntamiento de 2004, culpando de las mismas al Gobierno PP-Alternativa Sanluqueña (AS). Denuncia, entre otras cosas, que la Gerencia Municipal de Urbanismo (GMU) "transfirió" al Consistorio más de 2,5 millones de euros reservados para inversiones en "zonas verdes" y otros proyectos. "En las épocas buenas de la construcción, la GMU sirvió para conceder una 'subvención' a su ente matriz en los gastos corrientes, a fin de que viviera alegremente por encima de sus posibilidades", argumenta.

## ROTA



## La nueva Base Natural y Cultural de la Villa

La junta de Gobierno local ha aprobado ceder por un año a la asociación de defensa del patrimonio La Base Natural y Cultural de Rota las instalaciones municipales de la antigua sede de Protección Civil.

El inmueble tiene una superficie de 65 metros cuadrados. El Gobierno ha subrayado que entre los objetivos del colectivo figuran "la conservación, estudio y propagación del patrimonio de Rota". / F.J.F.

# información

Miércoles, 21 de enero de 2009

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA DE LA BAHÍA DE CÁDIZ

Año XVI • Nº 5.415 • 1 euro



## “El mundo ha cambiado y debemos cambiar con él”

### Histórico:

Hace realidad el sueño americano al ser el primer negro en la Casa Blanca

### Expectación:

Entre dos y tres millones de personas asisten a la investidura del presidente

El ya nuevo presidente de Estados Unidos, Barack Obama, aprovechó su primer discurso para hacer un llamamiento a la unidad a sus ciudadanos y a que trabajen conjuntamente para conseguir un nuevo “renacimiento” del país que permita restaurar la prosperidad en el interior y la paz en el mundo. No

quedó en el olvido el cambio que tanto se ansía y el presidente de EEUU dijo que “El mundo ha cambiado y debemos cambiar con él”. En España, Rodríguez Zapatero afirmó que la llegada de Obama a la Casa Blanca es una oportunidad que no debe desaprovecharse.

—PÁGINAS 2 A 7—

### SAN FERNANDO

#### Casco Histórico inicia acciones judiciales contra el tren-tranvía

La AVV Casco Histórico anuncia que va a emprender “una batería de acciones judiciales” que está preparando contra el proyecto del tren-tranvía a su paso por la calle Real. Dice que se trabaja en la Alameda antes de terminar el plazo de alegaciones. —PÁGINA 16—

**El Puerto —19—**  
Reurbanizar la margen derecha del río costará 2.500.000 euros

**Bahía de Cádiz —12—**  
Mancomunidad potencia el turismo náutico con más de tres millones

**Deportes —44—**  
La desaparición del Portuense no haría peligrar la categoría

**Provincia —26—**  
El Patronato de Turismo buscará en Fitur atraer al visitante nacional



El stand de la provincia en Fitur.

**Chiclana —23—**  
Polanco presenta un ERTE que afecta a un total de 126 trabajadores

**Puerto Real —24—**  
Vallejo asegura que se va a reubicar a todos los ex trabajadores de Delphi

**Provincia —27—**  
Los controladores de Rota no vieron nada en los vuelos de la CIA

### CÁDIZ

#### El Foro decide disolverse tras lograr salvar la Aduana

El Foro de la Aduana hizo ayer balance de la noticia de protección para el edificio y concluyó que debe disolverse tras haber logrado su objetivo. Igualmente rechazó ser culpable de los retrasos en la plaza de Sevilla e instó a que comiencen las obras. —PÁG 13—

MANCOMUNIDAD 2.700.000 euros del presupuesto se destinan a diferentes obras

# Invierten 3.200.000 euros para potenciar el turismo náutico

El ente mancomunado aboga por la creación de un consorcio de empresarios del sector

En un plazo de entre seis y ocho meses la Bahía ingresará en la Red de Estaciones Náuticas

**KEKO ROMERO**  
CÁDIZ

El presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Bahía de Cádiz, Felipe Márquez, junto con el delegado provincial de Turismo, José María Reguera, presentaron ayer todos los detalles relativos a las actuaciones previstas dentro del Plan de Turismo Náutico de la Bahía para el ejercicio 2009-2010. Se trata de la segunda parte del anexo que ya se presentó al finales de 2007, pero a la vez es el bloque más importante, pues contiene nada más y nada menos que algo más de 3.200.000 euros de presupuesto para su inversión en obras de diferente índole así como en materia de promoción y asistencia a ferias náuticas.

La Delegación Provincial de Turismo promueve las ayudas destinadas a la potenciación de este sector en el Área de la Bahía y que se pretende poner en valor en el menor tiempo posible. Cabe destacar también que del presupuesto disponible, un total de 3.206.777,10 euros, 2.700.000 euros se van a destinar a obras de dragado y de infraestructuras.

Por otra parte, Felipe Márquez anunció también la visita de dos días que hasta el 22 de enero va a realizar a Cádiz el gerente de la Red Española de Estaciones Náuticas (REEN), organismo al que se va a anexionar la Bahía de Cádiz y del que formará parte en un plazo de entre seis y ocho meses.

Hasta ahora, el Plan de Turismo Náutico de la Bahía no había dado los pasos que sus impulsores querían. Pero esta nueva inversión debe, según Felipe Már-



Felipe Márquez y José María Reguera durante la presentación del nuevo anexo del Plan de Turismo Náutico.

quez, proporcionar un producto vendible, bien dotado y de calidad. Para ello debe contar con instalaciones, medios y zonas limítrofes adecuadas; una organización coordinada entre los diferentes sectores que se adhieren al plan para que se propicien paquetes turísticos atractivos; y una adecuada promoción del producto, con su plan de medios y con la asistencia a ferias

#### IMPLICACIÓN PRIVADA

Tanto desde la Mancomunidad de Municipios como desde la Delegación Provincial de Turismo, uno de los factores clave para desarrollar el turismo náutico en la Bahía es la implicación de los particulares, o sea, la inversión privada. Es por eso que desde la administración se persigue la creación de un consorcio de empresarios del sector. "Desde la Junta de Andalucía vamos a respaldar todas las iniciativas empresariales

que vengan avaladas por la Mancomunidad", afirmó José María Reguera, delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte.

De hecho, y con vistas a incentivar esta implicación de la inversión privada, la Mancomunidad tiene previsto en los próximos meses realizar una serie de visitas a diferentes estaciones náuticas del Mediterráneo. "Queremos convencer a las personas que quieren participar y para ello lo haremos enseñándoles proyectos ya consolidados del Mediterráneo y Baleraes y que creemos que se pueden extrapolar a la Bahía de Cádiz", apuntó Felipe Márquez.

#### COMPROMISO

José María Reguera quiso dejar muy claro que la Junta de Andalucía mantiene su compromiso con un proyecto que considera "muy bueno, pues busca potenciar y desarrollar los segmentos turísticos. Hay voluntad política

para que este proyecto tenga futuro. Hay que lograr que desde la Mancomunidad se mantenga el liderazgo del desarrollo turístico. Ahora son también los ayuntamientos los que tienen que implicarse, participar y seguir con el guión", matizó Reguera.

Las localidades mancomunadas de Cádiz, San Fernando, El Puerto y Rota son las beneficiarias de las inversiones que se recogen en el anexo que ayer se presentó. Las acciones previstas en el plan de actuaciones previsto hasta el año 2010 comprenden la creación de nuevos productos náuticos; creación, ampliación y mejora de establecimientos turísticos; mejora de la accesibilidad y fomento de las nuevas tendencias de marketing turístico.

Dentro del fomento del turismo náutico de la Bahía, la Mancomunidad tiene la intención de seguir participando en eventos de cara al Bicentenario.

## REHABILITACIÓN

### La Junta cambia de ubicación sus delegaciones en Cádiz

**INFORMACIÓN**  
CÁDIZ

La Consejería de Economía y hacienda de la Junta de Andalucía ha adjudicado la redacción y dirección facultativa de nueve proyectos de construcción y de rehabilitación de edificios que albergarán diferentes dependencias administrativas de la administración autonómica en Almería, Jaén, Cádiz, Málaga y Sevilla.

Las redacciones de estos trabajos, adjudicadas con carácter provisional por la Dirección General de Patrimonio, suponen un importe global de 12 millones de euros permitirán disponer de una superficie construida de 67.326 metros cuadrados, la mayoría, para acoger delegaciones provinciales de la Junta.

En cuanto a Cádiz, se han sacado a concurso tres proyectos de rehabilitación en el casco histórico de la Ciudad. El primero consiste en adaptar dos casas en la plaza de Mina que tienen una superficie construida de 1.770 metros cuadrados. Una vez reformado, constituirá conjuntamente con el número 18, la nueva sede de Turismo. La adjudicación se ha propuesto al estudio de Fernando Visado Manzanares.

El segundo proyecto supone la rehabilitación de los números 1 y 3 de Antonio López, ocupados en la actualidad por la Consejería de Educación. Una vez reformados serán, junto con Isabel La Católica, 8, la sede de Justicia. Se adjudica provisionalmente al arquitecto Antonio Cabrera Ponce de León.

Finalmente, el último proyecto para Cádiz es la rehabilitación de la Buenos Aires, 4, actualmente ocupada por la Delegación Provincial de educación, y que tras su reforma albergará la sede provincial del Instituto Andaluz de la Juventud. Los trabajos se adjudican provisionalmente a una unión temporal de empresas.



**mas de 50 años prestando asistencia**

- mas de 90 profesionales médicos (cuadro facultativo)
- mas de 55 médicos que atienden en consulta
- mas de 20 Especialidades médicas y quirúrgicas
- mas de 115 camas para hospitalización
- mas de 20 consultas para especialidades médicas ambulatoria
- mas de 5 quirófanos equipados para cirugía mayor entre otras
- mas de 200 Compañías Médicas, Mutuas, otras Entidades a las que se les presta asistencia
- mas de 20 áreas equipadas con la mejor tecnología
- mas de 75 trabajadores de plantilla

**SERVICIO MÉDICO DE URGENCIAS MÉDICAS CLÍNICA Y DOMICILIARIA 24 Horas**

**Más de 50 años pensando en su bienestar**

**Peticion de hora: 956 220 335/334 - C/Feduchy, 8 al 14 Dpdo**